

Las Vigas de Ramírez, Ver. A 25 de Marzo de 2025.

Firma CEDHV convenios de colaboración con Ayuntamientos



Autoridades de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) firmaron convenios de colaboración con distintos ayuntamientos con la finalidad de reforzar acciones de capacitación para los servidores públicos municipales.

La Doctora Namiko Matsumoto Benítez presidenta de la CEDHV -acompañada de Angélica Bravo Martínez, Contralora Interna del organismo estatal- firmó convenios con autoridades de los municipios de Acajete, Jilotepec, Las Minas, Perote, Tatatila y el ayuntamiento anfitrión de Las Vigas.

Al hacer uso de la voz la ombudsperson detalló que la finalidad de la firma es reforzar acciones de capacitación para las personas funcionarias públicas en el ámbito municipal y disminuir así el número de quejas que se registran hacia los Ayuntamientos por violaciones a los derechos humanos de las personas.

“La capacitación es una gran herramienta para evitar que los servidores públicos de sus ayuntamientos incurran en estas faltas que a veces no solo son faltas sino también son delitos”.

Matzumoto Benítez explicó que en ocasiones los funcionarios incurren en faltas por desconocimiento, aunado a que los Ayuntamientos ocupan el segundo lugar en recomendaciones emitidas por parte de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, por lo que agradeció la disposición de los integrantes de los cabildos para realizar la firma de convenios y efectuar así acciones coordinadas en materia de protección y defensa de derechos humanos.

“Los Ayuntamientos pasaron a ser en muy corto tiempo la segunda autoridad más recomendada por parte de la Comisión por lo que algo debemos hacer para que esto deje de ocurrir... ahí es donde entra la Comisión Estatal capacitando y formando promotores de derechos humanos, promotores ciudadanos y promotores servidores públicos que permita a su vez replicar la información”.

Por su parte, José de Jesús Landa Hernández alcalde del municipio anfitrión detalló: “Darles la bienvenida, vamos a coadyuvar siempre con los derechos humanos y siempre estaremos en la disposición de nuestras posibilidades de poder realizar este tipo de eventos que son importantes tanto para los municipios vecinos como para el municipio de Las Vigas”.

Estuvieron presentes: Marta Rocío Hernández Guzmán, Síndica de Acajete; Balbino Castillo Murrieta y María Candelaria Basurto Lozano, Alcalde y regidora de Jilotepec; Noemí Herlinda Ortiz Landa, Síndica de Las Minas; Delfino Ortega Martínez y Soraya García Montes, Presidente Municipal y Síndica de Perote; Francisco Muciño Cruz y Carlos David Portilla Rodríguez, Síndico y Titular de la Unidad de Transparencia de Tatatila.

Así como José de Jesús Landa Hernández, Bertha Margarita Espinoza Córdova y José Lucio Domínguez Landa; alcalde, síndica y regidor de Las Vigas de Ramírez.